
議会全員協議会で出された意見に対する考え方 

開催日：１１月１６日 

頁 項 目 意 見 考え方 

- 全体 大綱が７つあり、限られた財源の中で

全部やっていくと思うが、優先順位とい

うか目玉はあるのか。 

総合計画は政策全体を記述するものな

ので、ある意味総花的になる部分があり

ます。 

計画に盛り込まないと事業展開できな

い部分があるので、優先順位をつけるべ

きではないと考えます。 

- 全体 格差社会における所得が少ない人に対

する視点も欠落している。 

あらゆる人が将来に夢を抱き活躍でき

るよう、人権、福祉、教育などの関係各

課で施策の展開に取り組みます。 

11 将来都市 

構造図 

都市構造図について、表佐地区のクラ

レプラスチックスのあたりが農地保全ゾ

ーンとなっているように見えるが、工業

集積ゾーンにすべきではないか。 

クラレプラスチックスのあたりは、工

場が拡張される場合も想定して、工業集

積ゾーンに設定しています。 

11 将来都市 

構造図 

表佐地区の県道栗原青野線をあえて欠

落させているが、その理由となる戦略に

ついて何らかの記述が必要ではないか。 

拡幅困難な主要地方道は迂回路を検討

するような記述を地域間軸の説明の中に

追加します。 

11 将来都市 

構造図 

相川の周辺を自然共生ゾーンに設定し

ているが、自然共生ゾーンの説明を見る

と河川についての記述がない。川は自然

共生ゾーンで良いと思うが、説明の中に

川についての記述も入れておくべき。 

自然共生ゾーンの説明の中に、河川に

関する記述を追加します。 

11 将来都市 

構造図 

東地区のユニチカがある部分が市街地

環境整備ゾーンになっているが、工業集

積ゾーンにするべきではないか。 

また、中山道と美濃路は町道だが、何

らかの形で示した方が良いのではない

か。 

国道２１号線の大垣境の商業集積ゾー

ンと市街地環境整備ゾーンは、現状は農

地なので、農業集積ゾーンにするべきで

はないか。 

将来都市構造図は今後の方向性を指し

示すものなので、概略図として取り扱っ

ていただきたいと考えます。 

11 将来都市 

構造図 

南宮大社から表佐に抜ける道の計画は

３０年前くらいからあったと思うが、あ

きらめると言うことか。 

また、国道２１号線の４車線化は説明

を聞いているとやらないように聞こえた

が、４車線化は以前からの問題で、この

１０年間でどのように取り組んでいくの

か聞きたい。 

地域間軸については、３－２道路の戦

略のねらいにあるとおり都市計画道路の

見直しをする中で検討します。 

 国道２１号線については、テーマ別戦

略の３－２道路の主要課題の中で、国道

２１号線の４車線化は大きな課題の１つ

と捉えており、今後も取り組みを行って

いきます。 

 このため、戦略ねらいの中に国と県と

の連携を強化するという記述を追加しま

す。 

 
 
 

 
 

頁 項 目 意 見 考え方 

11 将来都市 

構造図 

 国道２１号線と名神高速道路が同じよ

うな色を使っているため見分けにくい。 

 ＪＲ東海道線の垂井駅と大垣駅の間に

垂井東駅を入れることは出来ないか。 

色合いについては、分かりやすいよう

に修正します。 

垂井東駅もしくは大垣西駅は重い課題

だと考えていますが、今回は垂井駅の利

便性を上げることを数値目標として設定

しており、そこから取り組んでいきま

す。 

11 将来都市 

構造図 

美濃国府を観光交流拠点にする計画が

上がっているが、都市構造図の中で美濃

国府は観光交流拠点に入っているか。 

国府所在地は全国でもそれほどなく、

垂井の財産なので、美濃国府の記述も入

れるべきだ。 

 垂井駅北側の観光交流拠点の北の部分

に美濃国府がかかるようにしています。 

 また、将来の都市構造の観光交流拠点

の中に美濃国府に関する記述を追加しま

す。 

18 人口 

フレーム 

垂井町の人口減少を抑制するのであれ

ば、どれだけ多くの人に子どもを産んで

もらえるかということを大きなテーマと

して捉える必要がある。 

 どれだけ子どもを産んでもらえるかと

いう所の次に、子育てが来ると思うが、

その出産の部分は是非設けてもらいた

い。 

 人口減少抑制戦略の内容をより充実し

た形に見直しします。 

35 ３－１ 

土地利用 

都市基盤関係で地籍調査は重要な施策

であると思うが、それに関する記述が一

切ない。 

 地籍調査に関する記述を追加します。 

40 ３－６ 

上水道 

料金回収率は KGI として適切な指標なの

か。これだと料金の回収率だと解釈する

人が大部分だ。 

 文言を修正します。 

41 ３－７ 

下水道 

先般、議会において下水道の最終目標

年度は３７年度という回答を得たが、こ

の計画の目標年度は平成３９年度まで

だ。 

ここの記述内容は非常に漠然とした記

述になっているように感じる。 

 環境を考えた場合は、公共下水だけで

なく、合併処理浄化槽も含めトータルで

汚水処理人口普及率について考えていき

ます。 

 戦略の中にも汚水処理施設の整備手法

の再検討という言葉を入れているが、こ

の１０年間で見直し、方向性を導き出そ

うとするものです。 

48 ４－４ 

農業 

農業関係で獣害が頻繁に起きている

が、獣害対策に関する記述がない。 

 獣害に関する記述を追加します。 

49 ４－５ 

林業 

林業は間伐を重点に挙げているが、山

が持つ多面的な機能を考えると施策をも

っと検討するべき。 

 ご提案としていただき、組織別行動計

画の中で検討します。 

51 ５－１ 

子育て 

子育て関係では就業関係に関連して働

きやすい、子育てを中心にして働きやす

い環境を整備するという視点が見受けら

れない。 

 人口減少抑制戦略の内容をより充実し

た形に見直しします。 

 


